

Un mes conviviendo con aguas fecales en la calle por un socavón en Elda

08/07/2020



La calle lleva un mes cortada al tráfico.

Los vecinos de la **calle Almazaras de Elda**, en pleno casco antiguo de la ciudad, **están desesperados**, pues desde hace un mes **la calle permanece cortada al tráfico debido a un gran socavón que mide más de tres metros de largo y en el que las aguas fecales corren libres debido a que las tuberías están rotas**. El olor para los vecinos es insoportable, y **abrir las ventanas para que entre aire fresco a sus casas es imposible, pues el hedor es muy fuerte**.

Esta situación era algo que **temían los vecinos desde hacía meses**, de hecho, **Aurelia Juan** indica que ya en octubre pidieron al Ayuntamiento la reparación, pues

había humedades en las viviendas colindantes, además también han salido grietas en la sede de la asociación de vecinos Casco Antiguo.

Hace un mes se abrió un pequeño boquete en el firme y la brigada municipal fue a repararlo con la mala suerte que **se hundió el suelo bajo los pies de un trabajador, que resultó herido y tuvo que ser trasladado al Hospital General Universitario de Elda**. La grieta se ha hecho más grande y **ha roto una tubería que conecta con una vivienda**, por lo que las aguas fecales caen al suelo.

El hedor es insoportable, sobre todo en las horas

centrales del día, cuando hace más calor. **Esto afecta a unas 15 familias, que piden ayuda para reparar el socavón.** Este es un problema antiguo, pues hace ya dos años **la empresa encargada de la actuación en el castillo tuvo que reparar una parte de la calle,** pero no fue suficiente. “Solo ponen parches, y esto ha generado un problema de insalubridad que sufrimos nosotros, y llevamos un mes esperando algo que debería ser urgente, si hubiese pasado en la calle Juan Carlos I ya estaría solucionado, pero el Casco Antiguo de Elda está abandonado, miro al de Petrer y me da envidia. No hay derecho”, apunta otro vecino, **Alfonso Martínez.**



Miriam del Valle pide una solución rápida porque teme que el suelo siga cediendo y afecte a todas las viviendas, incluyendo la suya: **“El agua corre y cala, eso hace que la tierra vaya cediendo, es un peligro, y cada vez es peor. Pago 900 euros de IBI, si lo hago creo que tengo derecho a no sufrir algo así, a que mi calle esté de esta forma, como todos mis vecinos”.**

Respuesta del consistorio

El edil de Servicios Públicos Sostenibles, **José Antonio**

Amat, ha indicado que debido a la urgencia en un primer momento **se envió a una brigada, que no pudo arreglar el problema por desprendimientos:** “Se ha tenido que **hacer una contrata debido a la envergadura de la obra,** por valor de más de 9.000 euros, **que se firmará esta misma semana, por lo que la obra empezará en cuestión de días”.** La duración la actuación será de poco más de una semana por lo que este mismo mes quedará concluida, indica.

Amat además ha anunciado que se está estudiando legalmente a quién corresponde el pago de esta actuación, pues **supuestamente han sido los camiones de gran tonelaje que han accedido al castillo los que han provocado el hundimiento de la vía.** Por ello en caso de ser así, pedirán que se haga cargo del coste esa empresa **“pero mientras tanto lo hará el Ayuntamiento, pues entendemos que es una situación urgente. Pedimos disculpas por el malestar ocasionado a los vecinos, pero la burocracia conlleva tiempos”.**



Los vecinos están hartos de la situación.